

Unter dem Motto 'Terminal to Nozzle' zeigen wir an unserem Stand diese Neuheiten:

- 'E 14' Ersatzteil-Preisliste mit vielen aktuellen Zusatzinformationen für die Zapfventil-Reparatur.
- Verbesserte LT (Low Temperature) Versionen von ZVA-Zapfventilen und Zubehör, Information 4.14 D.
- Einheitsventil-Baugruppe für ZVA Slimline 2 und ZVA Slimline 2 GR, Information 5.14 D.
- Verbesserte DRIP STOP Auslaufrohre ab 4.2014.
- Alle Slimline-Schläuche mit gut lesbarer neuer Prägerad-Markierung.
- Neue COAX-Transportschutz-Kappen.
- Integrierte Schaugläser mit Abreißkupplungen. SG-PSB, SG-SSB, SG-CSB: leicht und kompakt.
- Drehgelenke DG und DS in verbesserten Ausführungen, erhöhte Lebensdauer.
- ZVF 50, neues Zapfventil zur Flugzeugbetankung.
- Leichtstutzen 3" und 4" aus Aluminium für LTX-Tankwagenschläuche zur Schwerkraftabgabe.
- Polypal CR in DN 50, 75 + 100, Sonderausführung mit mineralölfester Chloroprene-Außenschicht.
- UTL 38, der neue Schlauch für AdBlue Tankwagen.
- ZVA AdBlue LV (Light Vehicle) für AdBlue® Betankung von Diesel-PKW und Kleintransportern, Information 1.14 D.
- Slimline 16 AdBlue Zapfschläuche, außen blau – speziell für Harnstofflösung.
- LPG 16 Zapfschläuche, außen orange.
- Taschen NB-ZVG und NB-GG für alle Zapfsäulen, passend für unsere LPG Zapfventile.
- Optionen für GasGuard GG Zapfventile: Magnet für Reed-Schalter im Bügel, Splashguard.
- Verbesserung bei GasGuard GG Zapfventilen: ACME Gewinde mit Führung, verbesserte Nase (Kupplung) bei GG30 BAYO (Bajonett), rote Aufhalteraste, GG20 mit kleinerer Hebelkraft.
- Zubehör für das GG10 LPG Hochleistungsventil: GG11 Rückschlagventil mit Druckentlastung, Parkadapter, 45°-Winkelswivel.
- ERV-BR, Gummikompensator aus Butadien-Kautschuk mit überragender Abriebfestigkeit.
- Mann Tek Trocken- und Abreißkupplungen für Mineralölprodukte, LPG, AdBlue, neu: LNG.
- Neue Elaflex-Webseite: schneller zum Ziel, mehr Inhalte, Anpassung an alle Bildschirme.
- BadgeSelector: online gewünschte Zapfventil-Produktplaketten EK 145 schnell finden.
- Schlauchleitungs-Konfigurator: online Schritt für Schritt die gewünschte Kombination aus Schlauch und Armaturen wählen.

AdBlue® ist ein eingetragenes Warenzeichen des VDA.



Uniti Expo 2014 News from ELAFLEX

Under the motto 'Terminal to Nozzle' we show the following product developments at our stand:

- 'E 14' Spare Parts Price List with many current information details for a professional nozzle repair.
- Enhanced LT (Low Temperature) versions of ZVA nozzles and accessories, Information 4.14 E.
- Unified Valve Assembly for ZVA Slimline 2 and ZVA Slimline 2 GR, Information 5.14 E.
- Improved DRIP STOP spouts from April 2014.
- All Slimline hoses with new embossed marking, improved readability.
- New COAX caps for protection.
- Integrated Sight Glasses with Safety Breaks. SG-PSB, SG-SSB, SG-CSB: lightweight & compact.
- Enhanced version of swivels DG and DS, longer service life.
- ZVF 50, overwing HiFlo aviation refuelling nozzle.
- Lightweight aluminium hose tails 3" and 4" for LTX gravity discharge road tanker hoses.
- Polypal CR in DN 50, 75 + 100, special version with petroleum resistant Chloroprene cover.
- UTL 38, the new hose for AdBlue road tankers.
- ZVA AdBlue LV (Light Vehicle) for AdBlue® refuelling of Diesel cars and light commercial vehicles, Information 1.14 E.
- Slimline 16 AdBlue dispenser hoses, blue cover – especially made for AdBlue / DEF.
- LPG 16 dispenser hoses, orange cover.
- Nozzle Booths NB-ZVG and NB-GG for dispensers, suitable for our L.P. Gas nozzle range.
- Options for GasGuard GG nozzles: with magnet for Reed switch; Splashguard.
- Improvements for GasGuard GG nozzles: ACME thread with longer guide, improved nose for GG30 BAYO (Bayonet), red hold-open latch, GG20 with less force to hold open lever.
- Accessories for GG10 LPG HiFlo nozzle: GG11 Back-Check Valve with pressure relief, parking adapter, 45° angle swivel.
- ERV-BR, rubber expansion joint of Butadiene Rubber with exceptional abrasion resistance.
- Mann Tek Dry and Safety Break-Away Couplings for Petroleum products, LPG, AdBlue; new: LNG.
- New Elaflex website: reach your goal quicker, more content, adoption to all screen formats.
- BadgeSelector: online tool to find your required product badges EK 145.
- Hose Assembly configurator: online tool to select the required combination of hose and coupling, step by step.



AdBlue® is a registered trademark of VDA.